



<http://www.lyon-info.fr/?Manifestation-saignante-des>



**Contre les suppressions de postes**

## Manifestation saignante des pompiers

**Une manifestation pour le moins originale pour appeler l'attention sur les suppressions de postes chez les pompiers. 80 soldats du feu se sont rassemblés mercredi midi à Bellecour pour donner leur sang. En uniforme pour marquer le coup, malgré l'interdiction de leur hiérarchie. « *Les pompiers sont prêts à se saigner pour qu'on écoute nos revendications* », explique Rémy Chabbouh, délégué SUD.**

Un mouvement de contestation qui a commencé début décembre dernier pour protester contre la diminution des effectifs dans le Rhône. Ceux-ci ont baissé d'un quart en 10 ans, alors que le nombre d'interventions n'a cessé d'augmenter, passant de 75 000 à 100 000 sur la même période, explique le syndicaliste. Une tendance qui n'est pas près de s'arrêter, selon lui, puisque 290 suppressions de postes supplémentaires auraient été décidées par le Conseil général, sur un total de 1300.

« *Michel Mercier saigne les pompiers. Nous, nous préférons donner notre sang à la population* », ont-ils écrit sur les tracts (tirés à 10 000 exemplaires) qu'ils ont distribué aux passants. « *On n'arrive plus à répondre correctement aux demandes* », prévient Rémy Chabbouh. « *On doit être 4 dans une ambulance* », expliquent ses collègues. « *Mais parfois on ne part qu'à 3 et on doit demander aux passants de nous donner un coup de main* ».

D'autres opérations sont à venir pour alerter sur leurs conditions de travail.

Photo : © Michael Augustin

Publié le : mercredi 16 février 2011, par Michael Augustin